



Minister ehrte Jürgen Schiller von der SpVgg Illkofen

Landkreis.

Der Bayerische Fußball-Verband (BFV) hat am vergangenen Sonntag auf Schloss Guteneck Personen ausgezeichnet, die sich in oberpfälzischen Sportvereinen ehrenamtlich betätigen. Die feierliche Ehrung erfolgte durch die Kreisehrenamtsbeauftragte Barbara Beer und Bezirksvorsitzenden Thomas Graml. 39 Vereinsmitglieder aus den 412 oberpfälzischen Fußballvereinen erhielten beim BFV-Ehrenamtstag die DFB-Sonderehrung mit Uhr und Urkunde. Für den Kreis Regensburg erhielt auch Jürgen Schiller aus der Großgemeinde Barbing diese Auszeichnung für seine Verdienste. Die Festrede hielt der Bayerische Staatsminister für Finanzen und Heimat, Albert Füracker. Schiller begann vor mehr als 16 Jahren die Laufbahn bei seinem Verein, der SpVgg Illkofen. Er war Spieler der ersten Mannschaft und Trainer der ersten und zweiten Mannschaft bis 2009. Anschließend übernahm er das Amt als Trainer und Betreuer von Kleinfeldmannschaften.

Er ist seit 2016 Jugendleiter, Organisator der Hans-Dorfner-Fußballschule, des DFB-Mobils und zuständig für Kleinfeldturniere sowie im Vereinsausschuss. „Für dieses enorme ehrenamtliche Engagement wird er damit zu Recht mit dem DFB-Sonderpreis ausgezeichnet“, sagte Helmut Luderer vom BLSV. „Herzlichen Glückwunsch und nochmals weiterhin viel Spaß bei weiteren ehrenamtlichen Tätigkeiten“, lobte Luderer.

Bild: Mit dem Sonderpreis des DFB wurde Jürgen Schiller von der SpVgg Illkofen ausgezeichnet. Mit im Bild Kreisehrenamtsbeauftragte Barbara Beer und Helmut Luderer vom BLSV (von links)

Foto: Kroschinski